

# デイサービス

令和4年 新年号

新年あけましておめでとうございます

昨年中は、ご利用者様やご家族様そして地域の皆様より、暖かいご支援やご理解を賜わり、厚くお礼申し上げます。

本年も利用者様、ご家族様を第一に、デイサービスにたくさんの笑顔が溢れますよう、更なるサービス向上に努めてまいりますので、今後ともよろしくお願い申し上げます。

謹賀新年

2022

大運動会

スタッフ一同

秋祭り



素適な万国旗



紅白歌合戦



むつみ園のマドンナ



クリスマス会



二人羽織り



# グループホーム

新年号

明けましておめでとうございます。

昨年も自粛ムードの中、一年が過ぎました。今年こそはもう少しアクティブな生活が送れたらと願っています。より良い年になる様、明るく前向きに、謙虚に過ごして行きたいと思います。



スポーツの秋！運動会です。皆様はとても一生懸命に身体を動かされます。興奮し過ぎに注意です。



皆でお菓子を焼きました。食べて美味しいのはもちろん、つくる過程も面白く、のんびりした時間を過ごしました。干し柿もつくりましたよ。



クリスマス会は、職員が扮したサンタクロースが、プレゼントをお渡します。毎年変わらない光景ですが、気分が盛り上がります。クリスマスは皆が笑顔で過ごせるからいいですね。

